
V0052/22

Antrag zum bevorstehenden Erwerb umweltfreundlicher Stadtbusse

im Rahmen des Förderprogrammes für "alternative Antriebe von Bussen im

Personenverkehr"

-Antrag der ödp-Stadtratsgruppe vom 16.09.2021-

Stellungnahme der Stadtbus Ingolstadt GmbH

(Referent: Oberbürgermeister Dr. Scharpf)

Stadtrat vom 24.02.2022

Der Antrag der Verwaltung V0052/22 und der Antrag der ödp-Stadtratsgruppe V0813/22

werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

In der derzeitigen aktuellen politischen Situation sei es schwer über Gas-Busse zu sprechen,
so Stadtrat Köstler. Er betont, dass die CNG-Busse mit heimischen Biovitan betrieben
werden. Wie in der Stellungnahme der Verwaltung hinwegwiesen sei es richtig, dass die
Quote erfüllt werden müsse. Mit Blick auf die gesetzlichen Regelungen regt er eine
nochmalige Prüfung des Sachverhalts an. Es müssen Überlegungen zur
Emissionsreduzierung getroffen werden. Ein Nachteil von E-Bussen sei, dass diese nachts
geladen werden müssen, wo kein Fotovoltaik-Strom zur Verfügung stehe. Insofern stelle sich
die Frage zum Bezug von Öko-Strom. Im Hinblick auf die steigenden Rohstoffpreise stelle
dies in Bayern, wo man sich gegen die Windkraft ausspreche, ein Problem dar. Von daher
seien die CNG-Busse derzeit definitiv die ökologischere Lösung. Die ödp-Stadtratsgruppe
hätte sich hier eine ausführliche Diskussion mit Experten gewünscht. Die Experten ihrerseits
seien jederzeit dazu bereit.

Die Mitglieder des Stadtrates nehmen davon Kenntnis.


